

Pressemitteilung



Azubi-Wheel-Dating: Anmeldung für Bewerbungsgespräche beginnt

Lüneburg: Beim Azubi-Wheel-Dating am 26. April treffen zukünftige Azubis auf Unternehmen aus der Stadt und dem Landkreis Lüneburg. Zwischen 9 und 13 Uhr kommen junge Menschen und Unternehmensvertreter aus 28 Firmen auf einem Riesenrad auf den Lüneburger Sülzwiesen in luftiger Höhe ins Gespräch. Ab dem 5. Februar können sich Jugendliche auf der Webseite www.azubi-wheel-dating.de für Fahrten im Riesenrad und damit für jeweils zehnminütige „Azubi-Wheel-Dates“, also für Bewerbungsgespräche mit Ausbildungsbetrieben, anmelden. Kurzprofile der teilnehmenden Unternehmen sowie ausführliche Beschreibungen der Ausbildungsberufe sind auch auf der Webseite zu finden. So können Interessierte schon im Vorfeld ihre Favoriten für die Runden auf dem Riesenrad auswählen. Ausbildungsplatzsuchende mit Höhenangst können das Gespräch alternativ auch mit festem Boden unter den Füßen durchführen.

Das Gemeinschaftsprojekt der Lüneburg Marketing GmbH mit der Agentur für Arbeit Lüneburg-Uelzen, der Industrie- und Handelskammer Lüneburg-Wolfsburg, der Handwerkskammer Braunschweig-Lüneburg-Stade, dem Ausbildungsverbund Lüneburg e.V., dem Jobcenter Landkreis Lüneburg und der Landeszeitung bringt Unternehmen aus der Region Lüneburg mit dem potenziellen Nachwuchs zusammen. Damit eröffnet sich noch vor dem offiziellen Beginn des Frühjahrsmarkt 2024 auf den Sülzwiesen die Möglichkeit, den Start ins Berufsleben zu sichern. Frei nach dem Motto: Das Abenteuer Zukunft beginnt jetzt.

Weitere Informationen finden Interessierte unter: www.azubi-wheel-dating.de

Zeichenanzahl inkl. Leerzeichen: 1.534